
Es ist an der ZEIT … 

 

 

Es ist allerhöchste Zeit, 
genau wie damals, 
dass er kommt, 
der von vielen ersehnte Retter. 
  
Er, der ein neues Zeitalter 
der Gerechtigkeit ausrufen wird, 
der unsere Profitgier heilt, 
die Waffenproduktion ächtet, 
den Waffenhandel unterbindet, 
die Kriege beendet. 
  
Er, der die Klimakatastrophe 
im letzten Moment abwendet, 
die Wälder Amazoniens schützt 
und das Eis der Arktis. 
  
Er, der die Ozeane 
den Fischen zurückgibt 
und die Ackerböden 
der Nahrungsgewinnung – 
und auch den Weltraum nicht länger 
zur Müllkippe verkommen lässt. 
  

Er, der den Hunger besiegt, 
Monsanto und Bayer in die Schranken weist, 
allen Zugang zu frischem Wasser gibt, 
Krebs und Aids und Demenz heilt, 
alle Willkür und Gewalt beendet. 
  
Wo käme er wohl diesmal zur Welt? 
In einem Flüchtlingslager in Bautzen 
oder hinter der syrischen Grenze, 
auf einem kenternden Boot im Mittelmeer, 
in einem türkischen Gefängnis oder in 
Afrika? 
Vielleicht als Mädchen in China oder Indien? 
  
Er käme wohl wieder als winziges Baby 
mit nichts als der Botschaft der Liebe. 
Denn auch nach über 2000 Jahren 
haben wir nicht begriffen, 
dass wir alle Schwestern und Brüder sind, 
und dass er jeden Einzelnen von uns 
braucht, 
diese Welt zu retten! 
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